

Pourquoi les femmes restent-elles avec leur conjoint violent ?

Il est tout d'abord important de savoir qu'une femme aux prises avec la violence ne reste pas par choix, elle est contrainte, pour différentes raisons qui lui appartiennent, de rester dans la relation violente. Si vous voulez la soutenir efficacement, il est important que vous soyez à ses côtés et que vous respectiez ses choix.

Mettre un terme à une relation prend du temps. Dans le cas d'une relation violente, c'est souvent plus difficile encore.

La femme peut, par exemple :

- > Craindre pour sa vie
- > Se sentir coupable et croire son conjoint quand il l'accuse de provoquer la violence
- > Avoir une faible estime de soi à cause de la violence subie